

令和3年4月8日 00529号

編集者:佐藤寿春

北見武道通信

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】 忍耐力と礼儀作法を期待! 4月6日(火)北見市武道館に親子連れの3人が訪れました。柔道の見学者とのことです。



この日は光柔会(少年柔道)の通常練習日となっていました。小学5年生の兄と妹の小学3年生が母親とともに初めての武道館に緊張げみです。母親に「柔道に何を期待しますか」と尋ねると「柔道で忍耐力と礼儀作法を身に着けてほしい」といいます。少し怖がっていた二人も、帰りには楽しかったと笑顔で帰っていきました。(佐藤)

野生の営み③ オジロワシとは、タカ目タカ科オジロワシ属に分類される空の王者として知られている鳥類のことです。1970年に国の天然記念物に指定されその後の国内希少野生動物種にも指定されました。森林伐採・土地造成・道路建設などによって営巣地が破壊され、さらには、工事やカメラマンによる繁殖のかく乱、狩猟用銃弾による鉛中毒、電線による感電死、そして、最大の要因である風力発電による衝突事故などにより



その生存が難しく存続が危ぶまれているのです。(堅一)

武道振興協会事務所の花シリーズ「カランコエ」 何年も前に一度咲き終わり、枯らさないようにと水やりを続け、去年初めて花畑に植え替えましたが花は咲かずに寒い季節を迎えました。また、鉢に植え替え家の中へ入れると、つぼみがたくさんつき、何色の花かも忘れていたのに、ピンク色の可愛い花が次々と2か月ほど長く咲いてくれました。(幸)



連載 武道宝鑑全剣道『形』の真髓 東京高等師範学校助教授 佐藤卯吉③ 直心影流の長沼家、小野派一刀流の中西家等で此の竹刀打の稽古を始めると新奇にはしるは古今人情に差別はないものと見えて忽ちに各流に擴まり、遂に主客顛倒して、剣道と言えば所謂撃剣即ち竹刀の打ち込み稽古が全部であるかの如く考えられるようになって仕舞った。そして今日では竹刀打ちの稽古を正しく行うために『形』の修行が必要であるといった状態になってきたのである。『形』を修行して見ると地稽古等と異った特殊の境地があつて、遣えば遣う程意味深く興味の多いことを感じ得可く、なお剣道として直接の目的以外に一種の芸術的感激さへ覚えるものである。・・・つづく